
Vuelos privados resienten fuga
La operación de buscay captura a Joaquín El Chapo

Guzmán trajo días de turbulencias para las aerolíneas
privadas que operan en el Aeropuerto de Toluca

La actividad no se na restablecido plenamente lúe
go del cierre de la terminal aérea que fue ordenado por
las autoridades la noche del sábado Oficialmente hay
normalidad en las operaciones

En la práctica no se ha recuperado la actividad de
las líneas de transporte ejecutivo Es un aeropuerto
que cada día tiene 22 vuelos comerciales y 250 vuelos
privados

Otra vez bien cuates
Finalmente la Canirac que dirige Hugo Vela deja

rá de pelearse con Lorena Martínez titular de la Profe
co La muestra de que ya fumaron la pipa de la paz es el
convenio firmado para proteger los empleos y el pro
greso para los negocios

La realidad es que desde el año pasado losrestau
ranteros se quejan de la autoridad porque según los
acosan con visitas de verificación

El presidente de Canirac Hidalgo Julio Bravo dijo
que la Profeco actuaba con métodos terroristas en con
tra de sus afiliados luego de suspender varios estable
cimientos que no cumplían con los parámetros de las
verificaciones

El pacto les dará chance a los restauranteros de reci
bir una tarjeta amarillapara hacer correcciones redu
cir las multas y evitar suspensiones y clausuras

Contrastan cifras
El comportamiento de las ventas al menudeo de ve

hículos pesados colocaron a la ANPACT de Miguel Eli
zalde enun dilema ya que si bien los números regis
traronun crecimiento de 4 9 acumulado al primer
semestre de este año se observó una contracción en las
ventas al mayoreo de 1 8 por ciento

¿Qué pasó Bueno las ventas al menudeo de vehí
culos de cargay pasaje alcanzaron 16 268 unidades en
elprimer semestre lo que muestraun mejor desempe
ño frente a los 15 503 vehículos del mismo periodo del
2014

En contraste las ventas al mayoreo mostraronuna
tendencia negativa conun acumulado de 15 815 au
tos en elprimer semestre en tanto que en el periodo de
comparaciónse desplazáronlo 104 Es decir están es
tancados y la únicaposibilidad de revertir la tendencia
depende de lo que hagan los siguientes seis meses den
tro delprograma de renovación vehicular a ver si eso
ayuda

Elementia nunca desistió de OPI
Los altos ejecutivos de Elementia que dirige Fernan

do Ruiz Jacques decidieron caminarpor en medio de la
tormentay nunca les pasó por la cabezaposponer la co
locación de 201millonesde acciones enlaBolsaMexica

na de Valores BMV apesar de la alta volatilidad en los
mercados financieros internacionales y la compleja si
tuación en Grecia

Incluso enel road show con inversionistas de paí
ses de Europa Estados Unidos y Sudamérica nunca se
mostraron titubeantes en su decisión de colocar

Si bien en los próximos meses los directivos de Ele
mentía no pretenden adquirir nuevos negocios y se cen
trarán en ampliar la producción de cemento continua
rán evaluando las oportunidades que se les presenten

Esperar
Este miércoles se abren los sobres para lo que será la

primera licitación de la Ronda Uno y en el gobierno to
dos están nerviosos porque quieren que se coloquen
entre seis y siete de los 14 bloques En Pemex curioso
están tranquilos porque a ellos los bajaron a querer o no
pese a que tenían insanas pretensiones por al menos dos
bloques que conocenbien

En palabras de Gustavo Hernández director de Ope
raciones de Exploracióny Producción esperaremos
hasta mañanaparaver cuál es el comportamiento de la
industriapara mostrar su apetito por estos 14 bloques
exploratorios

La verdad es que tienen la miradapuestaen lacuarta
convocatoria integradapor bloques y campos de aguas
profundas ybloques y campos de crudo extrapesado en
aguas someras que se hará en agosto próximo

La razón es que esta cuarta convocatoria es lo que se
ha llamado la joya de la corona por la cantidad de re
cursos prospectivos que están involucrados ypor las
áreas ya descubiertas de Pemex en aguas profundas en
las que necesariamente se tiene que compartir el riesgo
y se tiene que compartir la inversiónparapoder ser más
eficientes yminimizar los riesgos y ahívan a participar

Aunque a algunos no les guste

Mejoran calificación a Lab
HRRatings ratificó la calificación de LP de HRAA a

las emisiones de Genomma Lab y las colocó enperspec
tiva Estable por lo que procedió a retirar la observación
negativa

La decisión de la valuadora de riesgos se basaen la
venta de 50 más una acción de Grupo Marzam Los
recursos que obtengan a través de ésta se utilizaránen
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parte para amortizar deudabancariay con ello se podra
contrarrestar la caída de las ventas ensu mercado mexi

cano durante el cuarto trimestre del 2014

Las razones de los débiles resultados de Lab se expli
canpor unbajo consumo una contracción del mercado
OTC y la instrumentación de su nueva estrategia comer
cial que consiste enmantener bajos niveles de inventa
rio en los puntos de venta

accianesyreaccianes@elecanamista mx

 205.  2015.07.15


